

# hari ini

## Saiful Chaniago: Desa Harus Menjadi Pondasi Kemajuan Indonesia

Updates. - [HARIINI.CO.ID](https://hariini.co.id)

May 12, 2024 - 20:45



OPINI - Desa merupakan suatu komunitas yang rata-rata masyarakatnya sebagai petani ataupun nelayan, desa juga merupakan pemerintahan paling terbawah dalam system pemerintahan Indonesia.

Membaca nilai pembangunan nasional, maka rata-rata desa di seluruh wilayah

Indonesia memiliki tingkat kesejahteraan yang kurang lebih sama, walaupun dalam kepemimpinan Indonesia belakangan ini, desa mendapatkan perhatian khusus dalam bentuk anggaran desa secara mandiri.

Tentunya, anggaran desa yang diperuntukan terhadap optimalisasi pembangunan desa, kami menilai kurang mendapatkan nilai terbaik dan tidak berdampak baik, karena terbukti banyak kepala desa yang terjebak dalam penyalahgunaan anggaran desa.

Sehingga kemudian menurut kami, anggaran desa sudah saatnya dievaluasi total, agar kemudian diperbaiki sistem konsolidasi anggaran ke desa, dan paling penting juga adalah meningkatkan sistem pengawasan yang optimal sebagai solusi atas penyalahgunaan anggaran desa.

Pandangan kami, nilai kemakmuran nasional harus selaras dengan penguatan nilai kemakmuran desa. Karena desa merupakan pondasi kekuatan pembangunan nasional, apabila desa mengalami kesenjangan terhadap nilai kemakmuran, maka tentunya turut mempengaruhi nilai kemakmuran Indonesia secara nasional.

Menurut kami, pemerintah Indonesia harus lebih memfokuskan optimalisasi pembangunan terhadap desa seluruh Indonesia, desa harus juga dijadikan fokus program pembangunan nasional secara terukur, terarah dan berkesinambungan, paling tidak sebagai ikhtiar awal pergerakan serentak nasional menuju Indonesia maju.

#### #Indonesia Maju

Kemajuan Indonesia, belakangan ini telah menjadi semua impian seluruh lapisan rakyat Indonesia, karena selain menjadi komitmen pemimpin Indonesia terhadap memajukan Indonesia ke arah sebaik-baiknya, tentunya kondisi masyarakat Indonesia yang rendah tingkat kesejahteraannya, telah mendorong semua rakyat guna kemudian berpikir dan berupaya sekuat tenaga terhadap ikhtiar kemajuan Indonesia, tentunya sebagai bentuk menghadirkan solusi terbaik terhadap rendahnya tingkat kesejahteraan rakyat.

Kemajuan Indonesia, harus diikhtiarkan oleh seluruh rakyat Indonesia, kami pun berpandangan kemajuan Indonesia akan semakin cepat terwujud apabila kepemimpinan pemerintahan Indonesia secara bersama-sama seluruh lapisan rakyat Indonesia agar mempertegas komitmen bersama secara serentak terhadap dorongan akselerasi kemajuan Indonesia.

Keserentakan atas komitmen kemajuan Indonesia oleh pemerintah dan seluruh rakyat Indonesia, harus dipertegas dalam suatu perundang-undangan yang terukur, terarah dan berkesinambungan pada semua aspek kehidupan bermasyarakat.

Sederhananya, pemerintah Indonesia sudah saatnya merumuskan suatu kebijakan yang memudahkan seluruh lapisan rakyat Indonesia, guna kemudian mendapatkan akses dan akselerasi terhadap semua potensi sumber daya.

Sehingga dengan demikian, diharapkan mampu memastikan upaya ke arah penguatan kemajuan Indonesia. Tentunya, pemerintah Indonesia tidak bisa

secara sepihak bekerja sendiri terhadap upaya kemajuan Indonesia, tanpa melibatkan seluruh lapisan rakyat Indonesia, karena kemajuan Indonesia membutuhkan kekuatan besar dan dorongan yang kuat oleh seluruh lapisan rakyat Indonesia.

Kekuatan besar dan dorongan yang kuat oleh seluruh lapisan rakyat Indonesia, maka pemerintah Indonesia harus lebih memfokuskan optimalisasi nilai pembangunan pada seluruh desa di Indonesia. Karena desa sejatinya merupakan pondasi utama terhadap penguatan ikhtiar kemajuan Indonesia.

Kami pun berharap pada kepemimpinan pemerintahan Indonesia yang sebentar lagi akan terbentuk oleh Presiden Indonesia Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Indonesia Gibran Rakabuming Raka, semoga lebih mempertegas komitmennya terhadap kemajuan Indonesia, lewat suatu program optimalisasi pembangunan pedesaan. Akhirnya, kami mendoakan semoga kita semua senantiasa dalam lindunganNya Allah swt dalam perjuangan menuju kemajuan Indonesia.

Jakarta, 12 Mei 2024  
Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI